

# 二川小学校創立150周年記念事業に向けて

R3.7.15 第1号

## 150周年記念事業に向けて

明治5年に「義校」として誕生した二川小学校。今年で149年目となります。地域の方々の思いが、1年後の150周年の記念事業として、集大成することになります。この150周年を機に二川に住む人々が二川の未来を語り合い、ともに未来の二川、日本を担う人材を育成していくという大きなビジョンのもとに、記念事業を行う計画を立てています。

実行委員会の方々を中心に、式典部会、記念誌部会、校舎検討部会、共育ボランティアの会それぞれが定期的に会合をもち着々と準備が進んでいます。

5月に予定されていましたが通常総会は、新型コロナウイルスまん延防止のため中止となり、紙面での提案となりました。150周年記念事業に向け、多くの方のご意見をいただきながら、成功させていきたいと思っております。ご協力よろしくお願ひします。

## 校舎検討部会

校舎検討部会では、未来の二川小学校の校舎について検討しています。豊橋技術科学大学の先生や学生の協力のもと、二川小学校の未来像を考えています。現状の二川小学校の児童数、学級数、建築面積等をから、建物配置検討をしています。

6月12日(土)に豊橋技術科学大学から4案が提案されました。実行委員会や校舎検討部会をはじめ、各部の代表、教職員も参加しレクチャーを受けました。二川小学校に複合する施設や地域開放する機能といった点からも検討していきます。5、6年の児童も大学の学生から説明を受け、幅広く意見を集約しています。7月、9月にはワークショップを行い、検討していきます。

